

A MANERA DE PRESENTACION...

— EL PROBLEMA DE LA DEMOCRACIA está a la orden del día en estos años finales del siglo XX, llamando la atención de la opinión política con saludable y renovada vigencia. Por tal motivo, hemos querido dedicar la presente edición a recrear esa temática desde distintas perspectivas.

— Para entender a cabalidad el presente discurrir de la democracia a nivel universal es necesario tanto volver la mirada sobre sus orígenes como reunir elementos de juicio sobre lo que puede ser su desarrollo futuro. De una y otra cosa se ocupan respectivamente los artículos “Soberanía popular y legitimidad democrática en la Revolución Francesa” y “Democracia: ¿Una revolución mundial?”,

— En lo que hace al discurrir democrático en la política de las grandes potencias, presentamos los trabajos “Terminando la Guerra Fría en los Estados Unidos” y “El juego de Gorbachov: desafíos políticos, económicos y étnicos a la reforma soviética”.

— De otra parte, los artículos “La coyuntura política africana” y “Reforma en Israel: antes que sea demasiado tarde”, se orientan a interpretar el fenómeno a nivel de la política regional”.

— Por último, no podría faltar el enfoque teórico político de la problemática democrática, el cual es desarrollado en el ensayo “Los límites de la democracia en el neoliberalismo”.

— En la sección DOCUMENTOS encontrarán la “Carta de París para una nueva Europa”, el “Mensaje sobre el estado de la unión” del Presidente George Bush, y la “Declaración sobre la ne-

cesidad de una cultura política democrática” suscrita por el Instituto de Ciencia Política de Bogotá.

— Finalmente, la sección NOTAS con diversos comentarios de política nacional e internacional.

— A los lectores de CIENCIA POLÍTICA, pues, como es usual, nuestro deseo porque encuentren de interés la edición que hoy les ofrecemos.

La Dirección